

طلب فتح إعتقاد مستندي

رقم الاعتماد : (يستوفى بمعرفة البنك)	التاريخ : / / إلى : بنك الأهلي الكويتي - مصر الفرع :
نرجو أن تفتحوا كأمرنا اعتمادا مستنديا غير قابل للإلغاء وفقا للشروط الآتية فضلا ضع علامة (X) على المطلوب	
معرز <input type="checkbox"/> سويقت بكامل التفاصيل <input type="checkbox"/> البنك المراسل (خاضع لموافقة البنك الأهلي الكويتي - مصر. وفي حالة عدم التحديد، الرجاء استخدام مراسلكم المعتمد)	قابل للتحويل <input type="checkbox"/> (الرجاء التحديد) <input type="checkbox"/>
لحساب (الاسم و العنوان) :	
المستفيد (الاسم و العنوان و التليفون و الفاكس باللغة الانجليزية) :	
العملة و المبلغ بالحروف : بمبلغ أقصاه <input type="checkbox"/> حوالي <input type="checkbox"/>	العملة و المبلغ بالأرقام : نسبة اختلاف مسموح آخر +/- % <input type="checkbox"/>
شروط التسليم <input type="checkbox"/> CIF <input type="checkbox"/> FOB <input type="checkbox"/> CFR <input type="checkbox"/> Ex-Works <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> CIP <input type="checkbox"/> CPT <input type="checkbox"/> FCA <input type="checkbox"/> اخر (الرجاء التحديد)	
شروط الدفع <input type="checkbox"/> عند الاطلاع <input type="checkbox"/> آخر <input type="checkbox"/> (الرجاء التحديد)	
<input type="checkbox"/> مقابل كمبيالات المستفيد لمدة (عدد أيام) من تاريخ	<input type="checkbox"/> دفع أجل لمدة (عدد الأيام) من تاريخ
تاريخ انتهاء صلاحية الاعتماد : / / (اليوم / الشهر / السنة)	مكان انتهاء صلاحية الاعتماد :
الشحن الجزئي / التسليم / السحب <input type="checkbox"/> مسموح به <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> غير مسموح به	الشحن / التسليم من إلى آخر تاريخ للشحن/التسليم / / (اليوم / الشهر / السنة)
اعادة الشحن <input type="checkbox"/> مسموح به <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> غير مسموح به	
البضاعة (وصف موجز باللغة الانجليزية)	
وذلك طبقا للفاتورة المبدئية رقم بتاريخ / / والمرفق صورتها.	
المستندات المطلوبة (فضلا ضع علامة (X)) <input type="checkbox"/> فاتورة تجارية صادرة من المستفيدين موقع عليها من أصل و صورة. الأصل مصدق عليه من السفارة أو القنصلية المصرية أو أى سفارة أو قنصلية عربية. <input type="checkbox"/> مجموعة كاملة من بوالص الشحن البحري نظيفة بدون تحفظات صادرة لأمركم تبين أن البضاعة شحنت على ظهر الباخرة و أن النولون <input type="checkbox"/> مدفوع مقدما <input type="checkbox"/> يدفع بميناء الوصول كما تبين إخطار المشتري. <input type="checkbox"/> بوليصة شحن جو صادرة بأسم البنك الأهلي الكويتي - مصر تبين أن النولون <input type="checkbox"/> مدفوع مقدما <input type="checkbox"/> يدفع بميناء الوصول كما تبين إخطار المشتري.	

مستند نقل برى أو CMR صادرة بأسم البنك الأهلى الكويتى - مصر تبين أن النولون مدفوع مقدما يدفع بميناء الوصول بوليصة تأمين أو شهادة تأمين بأسم البنك الاهلى الكويتي - مصر أو مظهره لصالح البنك ونسبة 110 % من قيمة الفاتورة تغطى شروط المجمع للبضائع (ألف) للنقل البحري و أخطار الحرب و أخطار الإضرابات وأخطار الشغب و الإضرابات المدنية. لا يجوز أن تحتوى البوليصة أو الشهادة أن تكون خاضعة للإعفاء النسبى أو الإعفاء المخصوص.

شهادة منشأ صادرة من توضح أن البضاعة من منشأ من أصل
و صورة والأصل مصدق عليه من السفارة أو القنصلية المصرية أو أي سفارة عربية فى بلد المصدر.

كشف أوزان صادر من المستفيد.

كشف محتويات صادر من المستفيد.

شهادة صحية زراعية صادرة من تذاكر

صورة من الفاكس المرسل من المستفيد إلى الأمر بفتح الاعتماد يفيد بتفاصيل الشحن.

متطلبات أخرى

.....

كافة العمولات والمصاريف البنكية خارج مصر على حساب المستفيد على حساب مقدم الطلب
يجب تقديم المستندات خلال يوما بعد تاريخ إصدار مستندات الشحن وضمن مدة صلاحية الاعتماد.

الشروط العامة

1. نصح لكم بخصم قيمة الغطاء النقدي وعمولتكم وكافة المصاريف الخاصة بهذا الاعتماد المستندى من أي حساب من حساباتنا طرفكم.
2. فى حالة شرط التسليم CFR أو FOB أو FCA فإننا نتعهد بتقديم بوليصة تأمين أو شهادة مقبولة لديكم و صادرة باسمكم خلال عشرة أيام من تاريخ هذا الطلب ونسبة 110 % من فيمو الاعتماد. وإذا تخلفنا عن ذلك فإنه يحق لكم أن تقوموا بالتأمين على نفقتنا الخاصة و خصم هذه المصاريف من أي حساب من حساباتنا طرفكم مع العلم بأنكم غير ملزمين باتخاذ مثل هذا الإجراء.
3. كما نخلي طرفكم من أيه مسئولية فى حالة عسر شركات التأمين أو في حالة إذا كانت البضاعة غير مؤمن عليها أو سقوط التأمين عن البضاعة عند وصولها سواء بسبب انتهاء مدة التأمين البحري أو منع تصدير البضاعة قبل قيام المركب أو تغيير خط سيرها أو ضبط البضاعة أو مصادرتها أو لأي سبب آخر.
4. كما نوافق على أنه عند استحقاق التأمينات لأي سبب من الأسباب فإنكم تصبحون أصحاب الحق من شركة التأمين مباشرة وفاء لجميع التزاماتنا قبلكم.
5. ونقر أن الاعتمادات بطبيعتها هى عمليات منفصلة عن عقد البيع / عقود البيع أو غيرها من العقود التى قد تستند إليها ، ولا تكون المصاريف بأي حال معنية أو ملتزمة يمثل هذا العقد / العقود حتى أو تضمن الاعتماد اي إشارة إليها مهما كانت هذه الإشارة. و فى حالة تقديم صورة من العقد أو الفاتورة المبدئية أو ذلك لا تدرج في الاعتماد المستندى.
6. أنتم مفوضون لإحداث أي تعديلات و/أو أي إضافات أو حذف واردة فى هذا الطلب كما ترونها ضرورية أو مستحسنة للتأكد من تطبيق قوانين الدولة والأعراف الدولية ولكنكم غير ملزمين باتخاذ هذا الإجراء.
7. ونقر أنكم غير مسئولين عن شكل أو كفاية أو دقة أو صحة أو زيف أو الأثر القانوني للمستندات الخاصة بهذا الاعتماد أو فقدانها فى الطريق وكذلك الشروط العامة التى تتضمنها ، كما نقر بتحملنا وحدنا بجميع التعويضات و الأثار القانونية التى قد تنجم عما يرد بهذه المستندات من خطأ أو سهو أو تأخير أو فقد الرسائل الإلكترونية أو الخطابات أو أي حادث بها أو غير ذلك.
8. كما نخلي مسئوليتكم فى حالة ما يتعذر عليكم أو على مراسيلكم تنفيذ الاعتماد كله أو بعضه لأي سبب كان.
9. و نتعهد بسحب المستندات المتعلقة بالاعتماد عند وصولها و بدون تأخير بمجرد إخطارنا شفهيًا أو كتابيا مقابل سداد جميع ما يستحق عليها من مبالغ بالإضافة إلى كافة العمولات و المصاريف و الفوائد حسب الأسعار التى يحددها البنك وقت السداد دون أي اعتراض من جانبنا.
10. كما نوافق على أن أية مبالغ أو مستندات أو أوراق مالية أو ودائع أو بضائع أو أموال أخرى الموجودة باسمنا فى حيازتكم فى الوقت الحاضر أو المستقبل تعتبر بمقتضى هذا مرهونة رهانا حيازيا لصالحكم لجميع التزاماتنا قبلكم و لكم الحق فى التصرف فيها بالطريقة التى ترونها لحين الوفاء بالتزاماتنا أو إجراء المقاصة اللازمة و ذلك دون أي اعتراض من جانبنا.
11. وستقوم بتعويضكم و حمايتكم عن كافة الخسائر و التكاليف و المطالبات و النفقات و الأضرار و المصروفات (بما فيها و ليس على سبيل الحصر النفقات القانونية) التى يمكن أن يتحملها البنك فيما يتعلق بخطاب الاعتماد المستندى هذا.
12. ندرك ونوافق أن ما عدا ما عدل أو حذف فى هذا الاعتماد المستندى خاضع للأصول و الأعراف الموحدة للاعتمادات المستندية (الصيغة المعدلة لسنة 2007) الصادرة من الغرفة التجارية الدولية، النشرة رقم 600.

اسم مقدم الطلب

رقم الحساب

العنوان

التليفون والفاكس والإيميل

التوقيع

- Truck Consignment Note (road transport document) or CMR consigned ABK-Egypt and marked freight prepaid payable at destination.
- Insurance policy or certificate issued to the order of ABK-Egypt for 100% of the invoice value Covering Institute Cargo Clauses A, Institute Strikes Clauses and Institute War Clauses. The policy or certificate must not contain a franchise clause or excess (deductible).
- Certificate of origin in one original and copy(ies) issued by and stating that Goods are of origin. The original must be legalized by an Egyptian or any Arab Embassy or Consulate.
- Weight Certificate issued by the beneficiary.
- Packing list issued by the beneficiary.
- Phytosanitary certificate issued by and stating
- A copy of beneficiary's fax advice of shipment to applicant stating shipment details.
- Other requirements

All bank charges and commissions outside Egypt are for beneficiary's account applicant's account
 Documents to be presented to be presented to the nominated bank withindays after the date of issuance of the transport documents but in any case within the validity of the credit.

General Conditions :

1. We authorize you to debit any of our accounts with you for the margin and commissions and expenses incurred under this letter of credit.
2. In the case of CFR or FOB or CPT or FCA shipments we undertake to you within 10 calendar days from the date of this application an insurance policy or certificate acceptable to you and in your name covering 110% of the letter of credit value, failing which you have the right but not the obligation to effect insurance at our expense and authorize you to debit any of our accounts with the expenses incurred.
3. We release you from any responsibility in the case of insolvency of the insurance companies, or if the goods are not insured or the insurance thereupon lapses before the departure of the vessel, or if the vessel changes its prescribed route, or the goods are seized or confiscated for any reason whatsoever.
4. we also agree that in case the insurance becomes payable for any reason whatsoever, you shall be the assignee towards the insurance company directly, in settlement of all our obligations towards you.
5. We acknowledge that a credit by its natural is a separate transaction from the sale or other contract on which it may Be based. Banks are in no way concerned with or bound by such contract, ever if reference whatsoever to it is included in the credit. Copies of the underlying contract, preform invoice and the like if provided will not be included as an integral part of the credit.
6. You are authorized to amend, add and/or delete documents or conditions contained in this application as you deem necessary or advisable, to ensure compliance with government regulations and international rules but you are not obliged to do so.
7. We acknowledge that you bear no responsibility as regards the form, sufficiency, accuracy, genuineness, falsification Or legal effect of the documents, loss in transit, nor about the general conditions contained therein. We acknowledge As well that we exclusively bear all indemnities and legal effects that may arise from any errors or omissions contained in these documents, or from the loss of electronic messages or letters or any incident occurring thereto, or otherwise.
8. We also release you from any responsibility in case you or your correspondents fail to execute the letter of credit wholly or partly for any reason whatsoever.
9. We undertake to receive the letter of credit documents upon arrival without any delay as per your verbal or written advice for payment of all sums due in addition to all commissions, expenses and interest at your discretion and at a rate chosen by you and without any contestation on our part.
10. We hereby agree that any sums, documents, commercial papers, deposits, goods or other funds held by you in our name in the present or in the future, shall be considered in the virtue of this agreement pledged to you for all our obligations towards you, and that you are entitled to dispose of them in the way you deem appropriate until the fulfillment of our obligations or the performance of the necessary set-off without any contestation on our part.
11. We shall indemnify you against and hold you harmless from any and all losses, costs, claims, charges, damages and expenses (including without limitation legal fees), that you may incur in relation to this letter of credit.
12. We understand and agree that unless expressly modified or excluded, this documentary credit is subject to the Uniform customs and Practice for Documentary Credits, 2007 Revision, ICC Publication No.600.

ACCOUNT NAME

ACCOUNT NO.

ADDRESS

TEL., FAX & EMAIL

SIGNATURE(S)

